Besuch der Riesen aus dem All

Das gigantisches Raumschiff UR, das von einer Besatzung gesteuert wurde, die so groß wie Riesen waren und aus einer weit entfernten Galaxie kamen, flog so leise wie der Sternenwind schon sehr, sehr lange durch die unendlichen Weiten des Universums, um nach fremden Welten zu suchen, auf denen es Leben gab.

Ganz vorne, in der weiträumigen Steuerkapsel, saß die Astronautin Thyliane von Zelda und beobachte die weit entfernt funkelnden Sterne und fragte sich, welche Geheimnisse sie wohl bargen oder ob es da draußen Planeten in ihrer Nähe geben würde, auf denen Leben entstanden war.

Kaum hatte sie diesen Gedanken zu Ende gedacht, als plötzlich die Langstreckensensoren der UR anschlugen, die gerade ein Objekt in der Ferne geortet hatten. Es sah aus wie eine kleine blaue Murmel, die mitten im All um eine helle Sonne kreiste.

Sofort löste die Astronautin Thyliane Alarm aus und befahl, die Geschwindigkeit des Gigaraumschiffes zu verringern. Alle Außensensoren waren jetzt auf das blaue Objekt im All gerichtet, das scheinbar etwas sehr Geheimnisvolles war, weil sich beim Heranzoomen ganz schnell herausstellte, dass es sich hier um einen Planet mit einer üppigen Vegetation zu handeln schien, der sogar von einem Mond umkreist wurde. Auch entdeckte man Wesen, die aussahen wie sie, aber nur viel kleiner waren.

Der Riese Elven Telleron, der Kapitän des gewaltigen Raumschiffes war, ordnete sofort an, dass eine Crew auf der Oberfläche des Planeten Erkundungen durchführen sollte, um herauszufinden, um welches Leben es sich handelte und wie es genau aussah.

Die Astronautin Thyliane von Zelda und drei weitere Mitglieder der Mannschaft zogen ihre Raumanzüge an, betraten die Luftschleuse und ließen sich auf die Oberfläche des Planeten runterbeamen, wo sie auf einer weiten Lichtung eines dichten Waldes ganz in der Nähe einer Ansiedlung mit festen Gebäuden materialisierten.

Die Astronautin Thyliane erblickte sie zuerst, diese kleinen menschenähnlichen Kreaturen, die auf einmal am Rande der Waldlichtung standen und die Riesen ungläubig bestaunten, aber offenbar keine Angst vor ihnen hatten.

Die winzigen Kreaturen, die sich Menschen nannten, begrüßten die Astronauten aus dem All freundlich, die so groß wie Biätume des sie umgebenden Waldes waren. Die Freundschaft zwischen den Riesen und den Menschen war schnell geschlossen. Diese neue Freundschaft war wirklich faszinierend und unglaublich vertrauensvoll, gerade so, als hätten die Menschen schon immer Riesen gekannt.

Thyliane und ihre Crewmitglieder konnten es nicht glauben, dass sie ein Welt gefunden hatten, auf der es eine blühende und technisch hoch entwickelte Zivilisation gab, nur waren die Menschen viel kleiner als sie, die fast genau so aussahen wie sie, bis auf ihre Größe.

Dann begannen die Riesen damit, den Planeten des Menschen zu erforschen und entdeckten dabei, dass sie über wunderschöne urbane Städte verfügten, die sehr utopisch aussahen. Sie flogen außerdem mit Raumschiffen durch den Weltraum und hatten sogar auf einige Planeten neue Zivilisationen gegründet. Leider verfügten sie über Raumschiffe, die nicht sehr weit ins All fliegen

konnten, da ihre Antriebstechnik dazu nicht ausreichte.

Die Astronautin Thyliane von Zelda sprach deshalb mit ihrem Kapitän Elven Telleron und bat ihn darum, den Menschen die Pläne für einen interstellaren Antrieb zu überlassen, der über die Fähigkeit verfügte, viele Lichtjahre zu überwinden. Der Kapitän sagte zu und freute sich sogar darüber, weil er hoffte, dass eines Tages die Menschen mit diesem Geschenk an sie ihren eigenen Planeten besuchen werden, der Lichtjahre von der Erde in einer fernen Galaxie zuhause war. Mit den von uns überlassenen Plänen eines Überlichtantriebes werden sie dann dazu in der Lage sein, Raum und Zeit spielend zu überwinden, dachte er. Wir werden die Menschen genauso freundlich empfangen, wie sie das mit uns getan haben. Wir sind jetzt schon Brüder des Alls.

Nachdem die Astronautin Thyliane mit ihrer Crew den Planeten Erde ausgiebig bereist und erforscht hatten, wobei sie von den Menschen freundlich unterstützt wurden, flogen die Riesen wieder zurück in ihr interstellares Raumschiff UR, das im Orbit auf sie wartete. Alle Riesen, auch der Kapitän, wussten, dass die Menschen eines fernen Tages mit dem neuen Lichtantrieb von ihnen zu ihrem eigenen Heimatplaneten kommen würden und sie freuten sich schon darauf, um sie dann in brüderlicher Freundschaft und in Frieden empfangen zu können.

(c)Heiwahoe

©

Diese PDF wurde erstellt durch das Schreiber Netzwerk